



Freestyle Jahresbericht 2010

Im Jahr 2010 stieg das Interesse am Einradtraining spürbar. So wuchs die Zahl der Sportlerinnen und Sportler in der Freestylegruppe des SC Dreitannen stark an. Während im Januar (nur) noch zehn Einräderinnen und Einräder ins Training erschienen, besteht das Freestyleteam nun fast aus 20 Kindern. Dies ermöglicht spannendere und abwechslungsreichere Trainings mit neuen Möglichkeiten, erschwert gleichzeitig aber auch die individuelle Betreuung der Einräder. Gerade für Neueinsteiger ist es wichtig, dass Technik, Fussstellung und Haltung auf dem Einrad richtig gelernt werden.

So sind wir froh, dass uns seit Mitte 2010 Tobias Schenker als zusätzlicher Trainer zur Verfügung steht. Er trat damit gewissermassen die Nachfolge seines Bruders Christoph an. Etwa einmal monatlich übernimmt er das Training und bringt mit neuen Trainingsideen zusätzliche Abwechslung in das Freitagtraining.

Besonders gefreut hat uns auch, dass sich im Jahr 2010 so viele Kinder vom SC Dreitannen für die Trainingslager in Magglingen und Filzbach begeistern konnten. An diesen Wochenenden verbesserten sie nicht nur Technik, Fahrgefühl und Balance, sondern hatten auch jede Menge Spass ausserhalb der Trainingseinheiten.

Wir hoffen auch im Jahr 2011 auf viele Anmeldungen für die Trainingslager und auf interessante Trainings am Freitagabend.

Für die Freestyle Gruppe

Tobias Schenker, Peter Schuhmacher und Christian Peier